Centre hospitalier chrétien

Un an de partenariat tripartite avec Eupen et Saint-Vith

Fin 2015, les cliniques Saint-Nicolas d'Eupen et Saint-Joseph de Saint-Vith ainsi que le Centre hospitalier chrétien signaient un accord de partenariat. Les trois institutions anticipaient la recomposition annoncée du paysage hospitalier belge. Élaboré dans un esprit voulu gagnant gagnant, ce partenariat permet aux deux cliniques de la Communauté germanophone d'assurer leur pérennité tout en continuant de proposer une offre de soins la plus large possible. Ce partenariat tripartite, conçu comme un long processus et qui est appelé à se développer progressivement, a débouché sur une série d'actions et de coopérations concrètes.